

Ressort: Entertainment

## Schauspieler Joachim Meyerhoff hat Angst vor dem Reisen

Berlin, 31.07.2013, 13:44 Uhr

**GDN** - Der Schauspieler Joachim Meyerhoff hat Angst vor dem Reisen. "Ich krieg schon Angst, wenn ich um drei Uhr nachmittags nicht weiß, wo ich nachts schlafe", sagte Meyerhoff, der ein Buch über seine Kindheit und Jugend schrieb, dem "Zeit-Magazin".

"Dann wird es dunkel, man fährt mit dem Auto umher und sagt mir: Wir finden schon was. Ich hasse das." Überhaupt seien Schauspieler nur auf der Bühne angstfrei. "Schauspieler sind Mimosen", so Meyerhoff, der am Wiener Burgtheater spielt. "Auf der Bühne sind sie der Zampano, aber im realen Leben furchtbare Hypochonder". Vor vier Jahren habe seine Freundin ihm vorgeschlagen, in den Senegal zu fliegen. "Ich sage: Das kann ich nicht. Das ist mir zu heiß, ich habe Todesangst." Nur aus Liebe zu ihr sei er mitgeflogen. Der 46-Jährige wechselt in der kommenden Spielzeit an das Hamburger Schauspielhaus.

### Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-18753/schauspieler-joachim-meyerhoff-hat-angst-vor-dem-reisen.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD  
483 Green Lanes  
UK, London N13NV 4BS  
contact (at) unitedpressagency.com  
Official Federal Reg. No. 7442619